

## Schülertransport für Kindergartenkinder

In der Gemeinde Triesen wird bereits seit zwei Jahren ein Schülertransport für Kindergartenkinder der Siedlungen Säga und Bächliweg organisiert und durchgeführt. Aufgrund der neuen Kindergartenzuteilungen für das Schuljahr 2009/2010 macht es Sinn, dieses Angebot aus logistischen Gründen und den damit zusammenhängenden finanzrelevanten Überlegungen auf die Siedlungsgebiete Maschlina, St. Wolfgang und Meierhof auszudehnen.

Der Gemeinderat von Triesen hat sich neben der Ausweitung des Streckennetzes auch dafür ausgesprochen, den Dienstagnachmittag ebenfalls in den Fahrplan aufzunehmen. In Zukunft soll aus Gründen der Gleichbehandlung auf die Einhebung eines Solidarbeitrages der Eltern verzichtet werden.

Für den Schülertransport des Schuljahres 2009/2010 hat der Gemeinderat einen Gesamtkredit von CHF 50'500 als Kostendach gesprochen. Es wird betont, dass kein Anspruch auf die Nutzung des Kindergartenbusses besteht und das Streckennetz sowie der Fahrplan jährlich überprüft werden sollen. Die Organisation des Schülertransportes obliegt den Ressorts Bildung und Öffentliche Sicherheit unter Mitarbeit der betroffenen Eltern.

Günter Mahl  
Gemeindevorsteher Triesen



Kindergartenbus mit Kindern